

Wir haben noch viel Saft

Treffen der Gruppen 40/50+

Mo, 05.06.2023 — Mi, 07.06.2023

Das jährliche Treffen der Gruppen und Initiativen von älteren Schwulen greift Themen auf, die sich an der Arbeit der Gruppen vor Ort orientieren. Diese Initiativen oft auf Selbsthilfebasis haben für diese Altersgruppe wichtige Funktionen, z.B. auch, was den Aufbau sozialer Netzwerke angeht. Ziel des Treffens ist es, die bereits bestehenden Angebote der einzelnen Projekte zu reflektieren, neue Angebote zu entwickeln und von den reichen Erfahrungen der einzelnen Initiativen zu profitieren.

Die physische und psychische Gesundheit schwuler Männer im Alter steht bei diesem Treffen im Mittelpunkt.

Welche besonderen Herausforderungen auch vor unserer spezifischen Biografie, in der gesellschaftliche Diskriminierung und auch Kriminalisierung erlebt worden ist, stellen sich uns? Wie gehen wir mit z.B. mit Depressionen im Alter um? Welche Rolle spielen gesundheitliche Beeinträchtigungen vor dem Hintergrund einer HIV-Infektion v.a. bei Langzeitpositiven? Haben wir die von uns gewünschte gesundheitliche Versorgung? Wie behandeln wir Gesundheitsthemen in unseren Gruppen vor Ort? Außerdem wollen wir über Ehrenamtsförderung nach Corona sprechen und unsere Erfahrungen, Erfolge und Misserfolge bei der Aktivierung unserer Gruppenaktivitäten reflektieren.

Veranstaltung in Kooperation mit BISS e.V. und DAH e.V.

VA-Nummer

3622

Kosten

80,- EUR (DAH) Fahrtkosten werden nicht erstattet

Dauer

Mo, 18:00 Uhr – Mi, 14:30 Uhr

Dozent*innen

[n.n.](#), [Georg Roth](#)

Pädagogische Leitung: Wolfgang Vorhagen